

Fecha: 29-05-2025
 Medio: El Mercurio
 Supl.: El Mercurio - Cuerpo B
 Tipo: Noticia general
 Título: EN MEDIO DE SUSPENSIÓN DE QUIEBRA SUBASTARÁN UNOS 300 OBJETOS DE ARTE CONTENIDOS EN EL CLUB DE LA UNIÓN DE SANTIAGO

Pág. : 4
 Cm2: 428,8
 VPE: \$ 5.633.237

Tiraje: 126.654
 Lectoría: 320.543
 Favorabilidad: No Definida



EN MEDIO DE SUSPENSIÓN DE QUIEBRA SUBASTARÁN UNOS 300 OBJETOS DE ARTE CONTENIDOS EN EL CLUB DE LA UNIÓN DE SANTIAGO

Al rojo vivo está la situación del Club de la Unión de Santiago. Ayer, el Tribunal Constitucional (TC) admitió a trámite un nuevo recurso de inaplicabilidad por inconstitucionalidad, presentado por la centenaria entidad, para frenar el proceso de liquidación que hace alrededor de una semana decretó el 28º Juzgado Civil de Santiago. Esta

admisibilidad se suma al que aceptó el día anterior el TC. Resultado: se suspende la liquidación por tiempo indefinido, mientras el tribunal resuelve. Desde la administración del Club estaban tratando de revertir esta decisión con distintas acciones de apelación y poder continuar con el proceso de reorganización que les permitiría servir pasivos, pero la liquidación se determinó porque un grupo de más de 20 trabajadores, con remuneraciones y leyes sociales impagadas, alegaron que no habían sido incluidos como acreedores.

Pero, en paralelo a este proceso, el dueño del edificio que alberga al Club y los ciento de obras de arte contenidas en él, la sociedad Unión Inmobiliaria, planificó una subasta para el 7 de junio. Desde el Club se ha señalado que en un proceso de liquidación no figurarán como activos estas obras, ni el edificio, que está en comodato con la Unión Inmobiliaria. Solo se rescatarán muebles de cocina y cuchillería, en un contexto en que los trabajadores reclaman \$800 millones.

De esta manera, la subasta partirá justo durante la ventana que abre la suspensión de la liquidación por parte del TC, un lapso que, según partes involucradas, tomaría meses.

Consultado el presidente de la Unión Inmobiliaria, Rodrigo Izquierdo, este no respondió a los requerimientos de "El Mercurio".

La firma Monge y Cía., Arte y Patrimonio,



En busca de Chile.
 La expedición de Almagro saliendo del Cuzco, también de Pedro Subercaseaux.



Pedro Subercaseaux
Erázuriz es el autor de "Battalla de Rancagua", óleo sobre tela.

vinculada a Francisco Monge, recibió el encargo de "subastar parte de la excepcional colección de arte decorativo y pintura de destacados artistas europeos y chilenos, la que durante 150 años ha formado parte del patrimonio del histórico palacio que hoy alberga al Club de la Unión", reza un poste de Monge y Cía. a través de Instagram.

Y de coordenadas: "Abriremos las puertas de esta excepcional exposición este sábado 31 de mayo y estaremos hasta el viernes 6 de junio recibiendo visitas (domingo 1 de junio, también estaremos atendiendo). El horario de atención será de 10:00 a 17:00 horas (...) El día viernes 30 de mayo, publicaremos el catálogo completo (de todos los lotes participantes, cerca de 300 objetos), con sus precios base.